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平成 29年度 第 274回教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成 29年 9月 5日（火）13:30～14:30 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  松尾学長、柳井副学長、梶原副学長、二宮副学長、中尾副学長、田上事務局長、 
 大平外国語学部長、朱経済学部長、田部井文学部長、小野法学部長、眞鍋地域創生学群長、 
 龍国際環境工学部長、日髙基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 

任マネジメント研究科長、今泉学生部長、田村教務部長、後藤入試広報センター長、 
     佐藤情報総合センター長、廣渡評価室副室長 

配布資料   01-1 教員採用選考報告書 

      1-2 退職願 

      2  JICA並びにカンボジア国・労働職業訓練省及び教育青少年スポーツ省との 

合意書の締結について 

      3  インド工科大学ボンベイ校（IITB）との大学間協定締結について 

      4-1 平成28年度及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する法人評価委員会によ

る評価結果について 
            4-2  公立大学法人北九州市立大学の平成28年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間

に係る業務の実績に関する評価結果 

      5  教員の海外出張について 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1 のとおり、経済学部経営情報学科の簿記論担当教員採用人事について、選考委員会 

から採用候補者（森脇敏雄氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用に

ついて提案。 

 

● 教育研究業績書について、「単著」と「単独」の記載があるが、この違いは何か。 

○ 記載ミスである。「単独」は「単著」に修正したい。 

● 本件は、国際会計論を担当する白石教授の後任人事だと思うが、採用教員の分野は少し異な 

るのではないか。 

○ 国際会計論については、その範囲が明確でないため、現在、各大学で名称の見直し等が進んで

いる。本学でも、カリキュラム再編の中で見直しを進めており、現行の国際会計論の内容を包摂

する上級財務会計論を新設することを予定している。採用教員には、学部の簿記論の他、この上

級財務会計論を担当してもらう予定である。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料1-2のとおり、情報総合センターからの申請に基づき、米谷雄介助教の平成29年10月31日

付けでの退職について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 JICA並びにカンボジア国・労働職業訓練省及び教育青少年スポーツ省との合意書の締結に 

ついて 

 ＊ 資料 2のとおり、JICA並びにカンボジア国・労働職業訓練省及び教育青少年スポーツ省との 

合意書の締結について提案。 

 

 ○ JICA草の根技術協力事業に採択された「プノンペン都の産業人材育成体制の構築」を実施す
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るため、JICA及びカンボジア国の担当部局と協定を締結するもの。事業の内容は、カンボジア

における製造現場のワーカーの技能を高めるとともに、工場管理者を育成する仕組を構築する

ものである。 

 ● 主要メンバーに記載されている外部のメンバーはどのような役割を果たすのか。 

 ○ 受入研修の講師などを担当してもらうことになる。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 インド工科大学ボンベイ校（IITB）との大学間協定について 

 ＊ 資料 3のとおり、インド工科大学ボンベイ校との大学間協定について提案。 

   

 ○ インド工科大学ボンベイ校と教員及び学生の交流、共同研究、学術論文・刊行物の交換など

を内容とする学術交流協定書を締結するもの。文部科学省の「大学の世界展開力強化事業～イ

ンドなどとの大学間交流形成事業」などが実施される中、本協定により、本学の研究開発の促

進が期待される。締結は、本年度中のできるだけ早い時期に行いたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
報告 
① 平成 28年度及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する法人評価委員会による評価結

果について資料４のとおり報告があった。 
② 教員の海外出張について、資料５のとおり報告があった。 
③ 次回の 審議会を平成 29年 9月 19日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


